

Preisverleihung „Wir in MV“

Am 11.07.2024 hieß es für vier Drittklässler und Frau Möller: Auf Richtung Rostock. Stellvertretend für die *Freie Schule Bröbberow* durften sie an der Preisverleihung *Wir in MV* teilnehmen. Die Aufregung war bei allen Beteiligten groß. Nach einem freundlichen Empfang im *Mediatop* Rostock ging die Veranstaltung mit einem musikalischen Beitrag des Landespolizeiorchesters MV los. Anschließend wurden drei Schulen aus Mecklenburg-Vorpommern für ihre Projektideen zum Thema *Fairness* geehrt. Im zweiten Teil der Veranstaltung fand die Auszeichnung für die aktivsten Schulen im Land statt. Die *Freie Schule Bröbberow* wurde in diesem Zusammenhang für ihr Engagement prämiert. Mit einem Check sowie kleinen Geschenken kehrten alle stolz und glücklich nach Bröbberow zurück.

